

IMAN UNTUK MASA MASA SULIT KEHIDUPAN



Tidak diragukan lagi, hidup itu sulit. Tetapi ada yang dapat Anda andalkan saat Anda membutuhkan teman. Ada yang akan hadir untuk Anda di saat-saat buruk maupun baik.

Ia adalah yang di Alkitab digambarkan sebagai seorang yang penuh kesengsaraan dan yang biasa menderita kesakitan (Yesaya 53:3)—seorang yang menanggung penderitaan terbesar dan yang memahami rasa sakit Anda secara emosional mau pun jasmani yang paling parah. Dia adalah segalanya yang Anda inginkan dalam diri seorang teman, orang kepercayaan, pembimbing, guru, dan mentor. Dia adalah Yesus Kristus, Anak Allah.

Alkitab mengatakan bahwa “Allah adalah kasih” (1Yohanes 4:8), dan kasih-Nya tak berkesudahan, tidak ada batasnya. Kasih-Nya lebih tinggi dari gunung yang tertinggi, lebih dalam dari samudera yang paling dalam. Kasih-Nya ada di mana-mana, dan senantiasa; kasih-Nya luar biasa dan mencakup segalanya! Namun kasih itu terlalu hebat untuk bisa kita pahami sepenuhnya.

Karena Tuhan ingin kita mengalami kasih yang luar biasa ini, Dia mengutus Anak-Nya, Yesus, ke bumi untuk hidup seperti kita dan mengalami apa yang kita lalui. Namun, tidak seperti kita, Yesus adalah Allah sekaligus manusia.

Misi-Nya di dunia telah selesai ketika Dia mati secara mengenaskan di kayu salib, bangkit dari kematian, dan kembali kepada Bapa-Nya di surga. Dia rela melakukan pengorbanan tertinggi berupa kematian bagi kita untuk menanggung dosa-dosa kita ke atas diri-Nya dan menebus kita. Dia melakukan ini agar kita dapat diampuni dan agar kita tahu betapa besar kasih-Nya dan kasih Bapa-Nya untuk kita.

“Karena begitu besar kasih Allah akan dunia ini, sehingga Ia telah mengaruniakan Anak-Nya yang tunggal, supaya se-tiap orang yang percaya kepada-Nya tidak binasa, melainkan beroleh hidup yang kekal.”—Yohanes 3:16

Yesus mengenal Anda secara pribadi. Dia tahu nama Anda. Dia tahu segala persoalan dan kepedihan Anda, dan Dia ingin menolong Anda. Jika Anda meminta kepada-Nya, Dia akan menyertai Anda melalui kesulitan, tantangan, persoalan, kerugian, dan tragedi kehidupan. Tanpa mempedulikan apa pun situasinya, Anda bisa merasakan penghiburan dan pengharapan yang diberikan-Nya.

Jika Anda membuka hati Anda kepada-Nya dan menjadikan Dia bagian yang penting dalam hidup Anda, Dia akan menolong menavigasi kehidupan ini. Tanpa mengindahkan betapa sulitnya keadaan, Anda bisa tahu bahwa Dia ada untuk menolong. Tuhan tidak selalu mengenyahkan hal-hal yang buruk, Dia bisa menolong Anda melalui setiap kesulitan yang Anda hadapi.

Setelah Anda berjalan bersama-Nya melalui hidup ini, Anda akan bisa terus berjalan bersama-Nya dalam kehidupan yang berikutnya di surga! Anda akan memasuki tempat yang paling indah di mana Anda akan hidup untuk selama-lamanya dalam sukacita dan damai sejahtera. Kasih dan keadilan akan memerintah, dan Anda tidak akan pernah lagi mengalami penderitaan, ketidakadilan, atau pun kemiskinan.

Semoga Anda mengenal kasih Tuhan yang mencakup segala-galanya dan memahami betapa pentingnya Anda bagi Dia. Semoga Anda memiliki iman bahwa Dia senantiasa mendampingi Anda dan merasakan sukacita-Nya. Anda bisa belajar lebih banyak tentang Tuhan, kasih-Nya untuk manusia, dan rencana-Nya untuk hidup Anda di Alkitab.

Yesus ingin memiliki hubungan pribadi dengan Anda dan menjadi bagian yang paling nyata dalam hidup Anda baik di sini dan sekarang serta untuk selama-lamanya dalam keabadian. Dia berdiri di pintu hati Anda, menanti Anda untuk membuka pintu dan mengundang Dia untuk masuk ke dalam hidup Anda. (Lihat Wahyu 3:20.)

Anda bisa melakukannya dengan tulus mengucapkan doa berikut ini:

Yesus, ampunilah kiranya dosa-dosaku. Aku percaya bahwa Engkau mati untukku. Aku membuka pintu hatiku, dan mengundang Engkau untuk masuk ke dalam hidupku. Penuhilah aku dengan kasih-Mu dan Roh Kudus-Mu, tolonglah aku untuk mengenal-Mu, dan bimbinglah aku dalam jalan kebenaran. Amin.

© 2024 Activated

To learn more, visit our website at <https://activated.org/en/>.